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Com 244 notificações
de casos suspeitos de
dengue, Paraíso tem

79 casos confirmados

Prefeitura consegue suspensão parcial
da taxa de esgoto cobrada pela Copasa

Moradores desconfiam
e acionam PM para

vendedores de produtos
“terapêuticos”

Médico paraisense
comemora recuperações de
pacientes infectados pelo
coronavirus em São Paulo

Alunos do município terão
plataforma digital para
ajudar no aprendizado
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EDUCAÇÃO NA PANDEMIA:
PARABÉNS PARA MINAS! JÁ AS FEDERAIS…

Tiago Mitraud

Às 7h30 da manhã da última segunda-feira ia ao ar
pela Rede Minas a primeira aula do "Se Liga na Educação".
O programa representou a retomada das aulas para os
1,7 milhão de alunos da rede estadual, após a suspensão
das atividades presenciais devido à Covid-19.

Além da transmissão pela TV, o Governo de Minas
também oferece acesso às teleaulas pelo aplicativo para
celular Conexão Escola, com a navegação custeada pelo
governo, pelo Youtube e pelo site Estude Em Casa, além
da distribuição de apostilas físicas para quem não tem
acesso à internet nem à TV.

Toda a distribuição, online e impressa, será
monitorada pela Secretaria de Educação para garantir
que ninguém ficará para trás. Esta nova realidade foi
concebida do zero e operacionalizada em dois meses,
demonstrando a preocupação e empenho do Governador
Zema, da Secretária Julia Sant'anna e de toda a rede
para que os alunos não fiquem sem aulas.

No âmbito do Ensino Superior, as universidades
privadas, que em sua grande maioria atendem alunos
de baixa renda, estão quase 100% funcionando no
formato não presencial. Já as públicas, vão na direção
oposta. Ainda que muitas federais estejam desenvolvendo
pesquisas essenciais para o combate ao coronavírus,
no plano do ensino a regra tem sido a inação.

Dados do MEC revelam que 8 em cada 10 institutos e
universidades federais simplesmente suspenderam as
aulas, a maioria sem qualquer previsão de retorno às
atividades.

TAXA DE ESGOTO
O juiz Osvaldo Medeiros Neri, da 1.ª Vara

Cível da comarca, acatou parcialmente pedido
feito em Ação Cível Pública pela Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso, e, em despacho no
dia 15/5, publicado quarta-feira (20/5), deter-
minou que a Copasa a imediata suspensão da
cobrança da taxa de esgoto, para as ligações
onde ainda não há tratamento.

MAIS DE MIL
De acordo com relatório de fiscalização fei-

to no final do ano passado, a suspensão da
cobrança da taxa de esgoto vai beneficiar 1.034
ligações de esgoto que apenas coletavam o es-
goto, mas não são tratados pela Copasa, além
de mais 90 imóveis que não possuem rede de
coleta disponível. No total, ainda de acordo com
o relatório, no município paraisense são 26.001
ligações de esgoto.

DESCONTO EM FOLHA
O deputado Antonio Carlos Arantes levando

em conta atrasos do Governo do Estado ao pa-
gar servidores, solicitou que seja negociado
com instituições financeiras a suspensão do
desconto mensal de empréstimos consignados.
O deputado pondera que servidores estão sen-
do prejudicados porque as parcelas acabam
sendo acrescidas de juros, e não são poucos
os que ficam inadimplentes.

PROVIDENCIANDO
Em resposta a Arantes, o secretário de es-

tado de Planejamento, Otto Alexandre Levy Reis
informou que o Governo de Minas iniciou
tratativas com bancos e instituições financei-
ras operadoras de crédito consignado, tentan-
do obter melhores condições de pagamento
para os funcionários.

DESIGNADO
Publicação do Diário Oficial da União nesta

semana trouxe a designação do juiz federal,
Marcelo Eduardo Rossitto Bassetto, para o exer-
cício da função de Diretor do Foro das Se-
ções e Diretor da Subseções Judiciárias da
Primeira Região. O mandato é válido para o
período de 1º de junho deste ano até 31 de
maio de 2022, na Subseção Judiciária de São
Sebastião do Paraíso. O ato consta na Porta-
ria nº 10.275.156, de 21 de maio.

ARTE E EDUCAÇÃO
São Sebastião do Paraíso teve o Programa

de Arte-Educação contemplado pelo Ministério
da Cidadania/ Secretaria da Cultura/Secreta-
ria de Fomento e Incentivo à Cultura, do Go-
verno Federal. O valor aprovado é de
R$199.967,62. A iniciativa prevê a promoção
de seis cursos livres em segmentos de artes
cênicas, sendo três por semestre, seis ofici-
nas ao longo dos 12 meses de ocorrência do
projeto. O foco de atendimento dos Cursos e
Oficinas será o público de jovens e adultos re-
sidentes em Paraíso.

ATENDIMENTO INSS
O atendimento remoto em agências da Previ-

dência Social aos segurados e beneficiários do
INSS foi prorrogado até o dia 19 de junho, con-
forme publicado no Diário Oficial da União, nesta
sexta-feira (22/5). A medida, conforme consta,
“visa a proteção da coletividade durante o perí-
odo de enfrentamento da emergência em saúde
pública, decorrente da pandemia do covid-19.

PICO
O pico da epidemia de covi-19 em Minas

Gerais segundo projeção, será no dia 10 de
junho, segundo o secretário estadual de Saú-
de, Carlos Eduardo Amaral. “Estamos analisan-
do a viabilidade de separar as projeções de
acordo com o nosso Estado, e não com base
nas incidências totais de casos no Brasil, como
havia sendo feito. Queremos realizar a proje-
ção com base na curva epidemiológica e inci-
dências de Minas Gerais”. A partir da próxima
semana, conforme adiantou, poderá haver no-
vidades nesse sentido.

As justificativas para tal decisão destoam dos esforços
das redes da Educação Básica, que enfrentam realidade
ainda mais complexa para garantir a oferta do ensino e,
ainda assim, não desistiram de alcançar os estudantes.
Entre os argumentos das federais temos: "os professores
não tiveram treinamento", "muitos alunos não têm
internet", "a pandemia nos pegou de surpresa", "é
complicado migrar para o ensino remoto".

Ora, os professores da rede estadual de Minas
também não tinham treinamento antes, mas estão se
adaptando. Todos foram pegos de surpresa, e ninguém
falou que seria fácil. Além disso, dados da Andifes
(Associação dos Reitores de Federais) mostram que
quase 90% dos alunos das federais possuem acesso a
computador e internet. Para os 10% que não possuem
devemos oferecer soluções, como é o caso do
IFSULDEMINAS, por exemplo, um dos poucos a manter
as aulas, que ofereceu uma "bolsa-internet" de R$50 ao
mês para quem não tem acesso à rede.

A adaptação não é fácil para ninguém, mas não
podemos condenar tantos alunos a ficar sem aula.
O discurso de "equidade" e "justiça" para todos, tão
presente em boa parte das universidades públicas,
não deveria levá-las a nivelar a oferta por baixo, mas
sim a buscar alternativas para que todos possam dar
cont inuidade aos estudos mesmo durante a
pandemia.

(Hoje em Dia 20/05/2020)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
16/05 - Leonina Lopes Gasparino, 63 anos
16/05 - Ana Amorim Rodarte, 87 anos
16/05 - Divino Cabral Ferreira, 60 anos
16/05 - Placidino Brigagão Neto, 91 anos
17/05 - Lúcia de Fátima dos Santos, 56 anos
15/05 - Olívia de Fátima Silva Arantes, 64 anos

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma ARP ref. ao
Proc. nº 144/2020, Pregão Pres. nº 14/2020, R.P. nº 05/2020, cujo objeto
é “Registro de Preços para eventual e futura contratação de empresa
especializada na prestação de serviços de borracharia, para conserto de pneus
nos veículos da frota municipal”, com a empresa: VANDERLEI SILVA
05016828607, CNPJ 27.203.247/0001-61, pelo valor global de R$ 34.815,00;
Proc. nº 156/2020, Dispensa nº 98/2020, cujo objeto é “Contratação de
empresa especializada e habilitada no ramo de Prestação de Serviços de coleta,
tratamento e destinação final de resíduos sólidos de saúde enquadrados nos
grupos A, B e E, para Secretaria Municipal de Saúde (09 nove pontos de
coleta), incluindo o fornecimento de mão-de-obra, materiais, e disponibilização
de equipamentos necessários, em conformidade com a RDC ANVISA 306/
2004, Resolução CONAMA 358/2005 e Normas pertinentes a ABNT”, com
a empresa: MARTINS & MONTI TRANSPORTES E SERVIÇOS DE
LIMPEZA LTDA - EPP, CNPJ 04.657.685/0001-02, pelo valor global de R$
16.200,00; Torna público 2º Termo Aditivo Contrato 99/18 celebrado entre
a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa EDITORA FTD S.A.,
CNPJ 61.186.490/0001-57; objeto prorrogação contratual com base no Art.
57, da Lei nº 8.666/93, 02/05/2020. Itamogi/MG - 20/05/2020 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Concorrência Pública nº 004/2020, Processo nº 991/2020,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA PRESTAÇÃO DE SERVI-
ÇOS DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA ESTRADA DA GUARDINHA
VIA MORRO ALTO – TRECHO 02, CONFORME PLANILHA ORÇA-
MENTÁRIA, CRONOGRAMA FÍSICO FINANCEIRO, MEMORIAL DES-
CRITIVO E ART ANEXO AO PROCESSO, POR UM PERÍODO DE 07
(SETE) MESES. A abertura será dia 26 de junho de 2020 às 09:00 horas.
O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se a disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini
nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das 12:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, exami-
nados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 19 de maio de 2020.
Marcoantonio Mosqueti da Silva – Presidente da Comissão Permanente de
Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Concorrência Pública nº 005/2020, Processo nº 992/2020,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA PRESTAÇÃO DE SERVI-
ÇOS DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA ESTRADA DA GUARDINHA
VIA MORRO ALTO – SEINFRA - TRECHO 01, CONFORME CONVÊNIO
DE SAÍDA Nº 1301.001.823/2019 – SEINFRA, PLANILHA ORÇAMEN-
TÁRIA, CRONOGRAMA FÍSICO FINANCEIRO, MEMORIAL DESCRI-
TIVO E ART ANEXO AO PROCESSO, POR UM PERÍODO DE 05 (CIN-
CO) MESES. A abertura será dia 29 de junho de 2020. O edital completo e
as demais informações relativas a presente licitação encontram-se a dispo-
sição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência
de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,
diariamente das 12:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e adqui-
ridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 21 de maio de 2020. Marcoantonio
Mosquetti da Silva – Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 030/2020, Processo nº 0989/
2020, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor
Preço Por Item Objeto: Registro de preços para contratação de empresa
para o fornecimento de gêneros alimentícios e copos descartáveis,
destinados a todos os setores desta prefeitura, pelo período de 06 meses,
com entrega parcelada, sendo que esta será exclusiva para ME, EPP ou
MEI. A abertura será dia 09 de junho de 2020, às 09:30 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na
Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,
Ramal 7144, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 27 de
maio de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

O Bradesco deverá indeni-
zar um cliente em R$ 20 mil,
por danos morais, por ter feito
cobranças indevidas e inserido
os dados do consumidor nos
órgãos de proteção ao crédito.
A decisão é da 17ª Câmara
Cível do Tribunal de Justiça de
Minas Gerais (TJMG).

Consumidor possuía um
cartão de crédito do Bradesco
e não contratou serviço extra

A decisão reforma em par-
te o entendimento de primeira
instância, o qual considerou
que o homem possuía relação
jurídica com o banco e a
negativação de seu nome foi
resultado de débitos não quita-
dos.

O cliente afirmou que tinha
um cartão de crédito do Bra-
desco e não contratou nenhum
serviço extra. Apesar disso, em
suas faturas havia descontos de
R$ 4,20, referentes a um se-
guro de vida que não havia
contratado.

Ao se negar a pagar as fa-
turas com essa cobrança inde-
vida, o consumidor teve seu
nome e seus dados pessoais
inseridos nos órgãos de prote-
ção ao crédito, o que acarre-

Banco deverá
indenizar cliente
em R$ 20,9 mil

tou-lhe inúmeros problemas.
O Bradesco alegou em sua

defesa que o cliente havia con-
tratado o serviço de seguro ao
efetuar o pedido do cartão de
crédito.

DECISÃO
O relator, desembargador

Evandro Lopes da Costa
Teixeira, considerou que as
cobranças foram indevidas,
tendo em vista que o banco não
conseguiu comprovar a con-
tratação do seguro. Foi inde-
vida, portanto, a inscrição do
nome do cliente nos órgãos de
proteção ao crédito.

“Diante disso, deve ser de-
clarada a inexistência dessa dí-
vida e, por conseguinte, deve
ser declarada nula a respectiva
inscrição”, concluiu o magis-
trado.

Quanto aos danos morais,
o magistrado afirmou que “a
simples negativação indevida
do nome constitui dano moral,
passível de indenização”.

Os desembargadores Apa-
recida Grossi e Roberto Soa-
res de Vasconcelos Paes segui-
ram o voto do relator.

(Ascom TJMG)

Consumidor se negou a pagar por seguro
de vida não contratado e foi negativado

M
e
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Na última quinta-feira,
dia 21 de maio, a Sicredi
das Culturas RS/MG co-
memorou seus 95 anos de
atuação e cooperativismo
na comunidade. E para ce-
lebrar esta data, a coope-
rativa realizou uma sema-
na especial de ações que
iniciaram já na segunda-
feira, dia 18. Em função
da pandemia do Corona-
vírus, as atividades foram
concentradas nos veícu-
los de comunicação no
ambiente digital.

"É com grande satisfa-
ção que comemoramos
com toda a comunidade
estes 95 anos de história,
que começou no ano de
1925, com a fundação da
caixa rural União Popular
de Serra Cadeado, hoje
município de Augusto
Pestana no Rio Grande do
Sul. Estamos celebrando
quase um século de atua-
ção e cooperação e temos
muito orgulho de São Se-
bastião do Paraíso já fazer
parte desta história. São
mais de nove décadas de
cooperativismo no sul do
país que agora está em ple-
na expansão no estado de
Minas Gerais", destaca a
gerente da agência do
Sicredi em São Sebastião
do Paraíso, Patrícia Pran-
te Machado.

Como parte da semana
comemorativa em alusão
ao seu aniversário de 95
anos, a Sicredi das Cultu-
ras RS/MG também reali-
zou nesta quinta-feira, 21,
o crédito de mais de R$

Sicredi das Culturas RS/MG comemora
95 anos de história e cooperativismo

legais e estatutárias, a co-
operativa divide com seus
associados o resultado lí-
quido do exercício. Além
do valor de R$ 7,02 mi-
lhões, a cooperativa cre-
ditou no mês dezembro de
2019, R$ 2 milhões em
juros pagos ao capital so-
cial. Dessa forma, o valor
total entregue ao associa-
do da Sicredi das Culturas
RS/MG, referente ao
exercício de 2019, será de
R$ 9,02 milhões.

Neste ano, o recurso
foi depositado na conta-
poupança dos associados.
O presidente da coopera-
tiva, Antenor José Vione,
destaca que "quanto mais
o associado realizar suas
transações financeiras
com o Sicredi, maior será
sua participação nos re-
sultados anuais, uma vez
que a distribuição dos re-
sultados entre os associ-
ados é feita de acordo
com o que cada um movi-
menta com a cooperativa",
complementando ainda
que esta agregação de ren-
da é um dos diferenciais
das instituições financei-
ras cooperativas, já que os
resultados retornam para
os associados ao final de
cada exercício.

O volume total do re-
sultado da cooperativa em
2019 ultrapassou os R$
40 milhões, registrando o
crescimento de 16% em
relação ao ano anterior.
Em 2019, a Sicredi das
Culturas RS/MG fechou o
ano com patrimônio líqui-

Divulgação do de R$ 238,6 milhões e
com R$ 1,8 bilhões em
recursos administrados. A
Sicredi das Culturas RS/
MG conta atualmente
com cerca de 58 mil as-
sociados em 13 municípi-
os da região noroeste no
Rio Grande do Sul e em
São Sebastião do Paraíso
em Minas Gerais, estado
em que a cooperativa está
expandindo, com uma área
de ação total de 28 muni-
cípios na região sudoeste,
somando 41 municípios
na sua área de abran-
gência. Em São Sebastião
do Paraíso a agência está
localizada na Rua Pimen-
ta de Pádua, número
1464.

Outras ações: Entre as
atividades realizadas du-
rante a semana especial,
destaque para o lançamen-
to do site da cooperativa,
que já está no ar e pode ser
acessado pelo endereço
www.s ic red i .com.br /
culturasrsmg e do livro
histórico, que também foi
lançado digitalmente e
está disponível no site aci-
ma, bem como nas pági-
nas do Facebook e do
Instagram @sicredidas
culturasrsmg. Também
nesta quinta-feira, 21, a
cooperativa envolveu to-
dos os colaboradores das
18 agências em uma pa-
lestra online de Leandro
Karnal, que é historiador,
doutor em História Soci-
al pela USP e professor na
Unicamp.

(por Raíza Goi Borba)

7,02 milhões na conta dos
seus associados. Este va-
lor refere-se à participa-

ção do associado nos re-
sultados que a cooperati-
va teve em 2019. Ou seja,

após serem apurados os
resultados do exercício e
realizadas as destinações
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SERGIO MAGALHÃES

“...mas enquanto os carros continuavam
fazendo suas voltas pela pista, o barulho
parecia desaparecer com o silêncio das
arquibancadas falando mais alto”. O relato é
do jornalista americano, Jim Utter, um dos
quatro selecionados para cobrir a volta da
Nascar no último domingo.

A tradicional categoria do automobilismo
norte-americano foi a primeira a religar os
motores desde que o mundo foi afetado pelo
coronavírus. Foram duas provas em Darlington
nesta semana - domingo e quarta-feira - dando
sequência ao reprogramado calendário da
categoria.

Mas para voltar com segurança, uma série
de medidas foram tomadas. Apenas 900
pessoas entre pilotos, integrantes de equipes,
pessoal de socorro e quatro(!) jornalistas
puderam estar no oval de Darlington, na
Carolina do Sul. Precisaram ler um manual
de instruções com 30 páginas, assinar dois
termos de responsabilidade, passar por
frequentes medições de temperatura corporal,
manter distanciamento uns dos outros, uso
de máscaras, higienização, e restrições ao
circular pelas dependências do circuito.
Alguns engenheiros de equipes trabalharam
de casa.

O jornalista do site ‘Motorsport’ relatou a
incerteza e apreensão de cobrir o retorno da
Nascar ser o mais próximo do que havia vivido
na primeira corrida após o 11 de setembro de
2001.

Mas no final deu certo o enorme esforço
da Nascar em colocar os carros de volta à
pista, ainda que apenas pela TV e sem a
presença de público nas arquibancadas. Neste
domingo e na próxima quarta-feira tem mais
duas provas, agora em Charlotte. 

O automobilismo de um modo geral ficou
de olho na corrida que bombou em números
de audiência. Os fãs do esporte a motor já não
viam a hora de começar tudo de novo, ainda
que neste momento haja coisas mais
importantes para serem resolvidas no mundo
todo. Mas o automobilismo precisa sobreviver,
já que é um segmento que emprega milhares
de pessoas pelo mundo, e a volta da Nascar
foi o ponto de partida de que, dependendo do
local, com planejamento e cuidados essenciais,
é possível retomar as atividades.

A F1 já traçou seu plano de contingência

A volta do automobilismo

A Nascar foi a primeira a religar
os motores meio à pandemia

com duas provas em Darlington

para iniciar a temporada dia 5 de julho com
duas corridas na Áustria. Para isso haverá
redução significativa do número de pessoas
que vão às corridas, não mais do que 1.000,
ante os cerca de 4.000 que normalmente
circulam pelo paddock.

Todos serão testados a cada 48 horas, e só
poderão transitar do hotel para o autódromo e
vice-versa, além de outras medidas de
segurança que estão sendo tomadas, e com os
portões fechados para o público. 

A Liberty Media, dona dos direitos
comerciais da F1 trabalha com a possibilidade
de realizar de 15 a 18 GPs com alguns
podendo ser disputados mais de uma vez na
mesma pista. Porém, os dirigentes buscam um
plano B devido as restrições de combate à
pandemia com quarentena de 14 dias que o
governo britânico pretende impor para quem
chegar ao Reino Unido, o que pode
comprometer não só as provas em Silverstone,
como o próprio começo do campeonato, já
que sete das 10 equipes estão sediadas na
Inglaterra.

Há uma necessidade emergencial de a F1
realizar a temporada sob o risco de duas ou
mais equipes falirem, o que seria um desastre
para a categoria. E para que o campeonato
seja reconhecido, é necessário o mínimo de
15 corridas de acordo com o regulamento.

O sinal verde foi dado pela Nascar. O
automobilismo 2020 começa a ganhar vida. A
Indy anunciou o começo da temporada dia 6
de junho com 14 etapas. Por aqui a Stock Car
planeja começar a partir de julho em locais onde
a pandemia estiver sob controle. 
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Em meio à pandemia do
Covid-19 que assola todo o
mundo, várias pessoas têm re-
alizado esforços no sentido de
ajudar quem está passando por
maiores dificuldades. Exemplos
podem ser observados nos mei-
os artísticos, nos esportes e até
mesmo entre anônimos. Em São
Sebastião do Paraíso, o jogador
de futebol, Thales Henrique, que
atua no Club Desportivo Torri-
vieja, da Espanha, também en-
trou na onda da solidariedade e
resolveu colaborar.  "Lançamos
nesta semana a campanha para
a doação de um quilo de alimento
em troca de um bilhete para
uma ação entre amigos, cuja
arrecadação será destinada a
composição de cestas básicas
que serão doadas a famílias ca-
rentes de nossa cidade", descre-
ve o atleta.

Conforme o atleta, a ideia
de promover a campanha sur-
giu da mãe de uma amiga e foi
prontamente abraçada por ele
e seu amigo Diego. "O sentido
da vida é ajudar ao próximo"
descreve dentro do espírito de
solidariedade.

"Em meio atual situação de
pandemia em que o mundo vive
e presenciando algumas situa-
ções tristes em nossa cidade,
resolvemos fazer essa campa-
nha de arrecadação de alimen-
tos para quem realmente está
passando por dificuldades",
completa.

Para doar é simples e fácil,
só entrar em contato no tele-
fone (35) 9 92001488 ou levar
diretamente ao Clube Esporti-
vo Tubarão. Cada quilo de ali-
mento que for doado dará di-
reito a incluir um "ticket" na
urna que receberá os nomes de
todos os participantes.  A par-
ticipação dará direito a concor-
rer a uma jaqueta oficial do time
espanhol Torrivieja, onde
Thales atua. O sorteio aconte-
cerá no dia 19 de junho no Clu-
be Tubarão, em São Sebastião

Jogador Thales faz "campanha
solidária" em prol de famílias

carentes de Paraíso
Divulgação

 Thales Henrique conta com ajuda de familiares e
amigos para campanha solidária na mídia e nas

redes sociais para atender famílias carentes

do Paraíso.
Embora em alguns países da

Europa alguns clubes já retoma-
ram as competições como na
Alemanha, Thales que joga na
Espanha aguarda instruções.
"Estou aguardando a comuni-
cação do clube, mas ainda não
tenho uma data prevista para o
retorno". Enquanto isso ele se-
gue treinando e se resguardan-
do para evitar contrair o
coronavírus. "Estou ficando em
casa e saindo para poder trei-
nar todos os dias com profes-
sor Diego para não perder o
preparo físico", completa.

EXEMPLOS
Assim como Thales Henri-

que, o ex-jogador Nildo, do
Grêmio, também realizou cam-
panha semelhante e com mes-
mo objetivo de ajudar famílias
carentes e necessitadas duran-
te o período de pandemia. A
chamada corrente do bem uniu

Belém, no Pará, a Porto Ale-
gre, no Rio Grande do Sul, se-
parados por mais de três mil
quilômetros de distância. Os
torcedores do tricolor gaúcho
se juntaram ao jogador herói de
um dos títulos do clube na dé-
cada de 90.

Os gremistas compraram
os itens vendidos por Nildo, ex-
atacante, para fazer doações a
atingidos pela pandemia do
coronavírus. Foram adquiridas
as medalhas dos títulos da
Copa do Brasil de 94, conquis-
tada com gol do atacante so-
bre o Ceará, e da Libertadores
de 95, além da medalha de
vice-campeão da Copa do Bra-
sil de 95. Completa o pacote, a
faixa de campeão da América
de 95. A inspiração do ex-joga-
dor veio do lutador Popó, que
leiloou um cinturão e arreca-
dou fundos também para auxi-
liar quem precisasse de alimen-
tos e itens de higiene.

Por João Oliveira

O Exame Nacional do En-
sino Médio (ENEM), com ver-
são digital prevista para 11 e 18
de outubro e impresso para 1º
e 8 de novembro, ainda tem
situação imprevisível dada a
pandemia provocada pelo Covid
19. O Senado aprovou nesta
semana projeto de lei, por 75
votos contra um, que adia as
datas programadas para as pro-
vas, em contrapartida, o Minis-
tério da Educação já havia in-
formado mais cedo que no fi-
nal de junho fará consulta aos
participantes para melhor defi-
nir uma data.

Após aprovação da lei, o
Inep, responsável pela reali-
zação da prova, emitiu nota
confirmando o adiamento da
prova por um período de 30
a 60 dias. De acordo com Ins-
tituto, “atento às demandas da

ENEM 2020 deve ser adiado e Inep
quer consultar participantes

sociedade e às manifestações
do Poder Legislativo em fun-
ção do impacto da pandemia
do coronavírus no Exame
Nacional do Ensino Médio
(Enem) 2020, o Instituto Na-
cional de Estudos e Pesqui-
sas Educacionais Anísio
Teixeira (Inep) e o Ministério
da Educação (MEC) decidi-
ram pelo adiamento da apli-
cação dos exames nas ver-
sões impressa e digital. As
datas serão adiadas de 30 a
60 dias em relação ao que foi
previsto nos editais”.

Contudo, o Inep informou
ainda que promoverá uma
enquete direcionada aos inscri-
tos do Enem 2020, a ser reali-
zada em junho, por meio da
Página do Participante. As ins-
crições para o exame se encer-
ram sexta-feira (22/5). Em
Minas, o governador Romeu
Zema também defendeu o adi-

amento das datas e acredita que
é o melhor a se fazer para evi-
tar aglomerações, que podem
agravar a situação da contami-
nação pelo coronavírus. Ele
não prevê o retorno das aulas
no Estado e chegou a falar em
suspensão pelo resto do ano,
com retorno para 2021. Dada
a situação, diversas frentes vi-
nham lutando para que a prova
fosse adiada para que houves-
se justiça social, dada as dife-
renças de condições entre os
alunos da rede particular e da
rede estadual.

Para a professora universi-
tária Michelle Aparecida Lopes,
era o melhor a se fazer, tendo
em vista a gravidade da situa-
ção. Ela destaca que as razões
são várias, e envolvem ques-
tões relacionadas a diversos
setores, dentre os quais a saú-
de e, mais diretamente, a edu-
cação. “No que tange à saúde,

o adiamento da data prorroga
grandes aglomerações, pois
sabemos que nos dois finais de
semana em que o Exame é apli-
cado, há grande concentração
de pessoas nos locais de pro-
va. Quanto mais tempo puder-
mos postergar essas aglome-
rações, melhor”, avalia.

De acordo com a profes-
sora, quando pensamos nas
questões relacionadas à edu-
cação, o adiamento torna-se
ainda mais pertinente e neces-
sário, visto que a situação de
pandemia promoveu mudanças
nos calendários letivos e nas
atividades presenciais, tanto
nas escolas do setor público
quanto nas do setor particu-
lar.

“Considerando-se essas
mudanças, precisamos perce-
ber como os setores mencio-
nados anteriormente passaram
a agir a partir da interrupção das

aulas presenciais: enquanto as
escolas particulares consegui-
ram se organizar para continu-
ar oferecendo conteúdo por
meio de aulas on-line, as esco-
las da rede estadual – esfera
responsável por garantir à po-
pulação o Ensino Médio - de-
moraram um tempo maior para
criarem alternativas que pudes-
sem suprir as aulas presenciais.
Isso comprometeu o ensino
durante esses primeiros meses
fazendo com que vários estu-
dantes ficassem sem aulas.
Para os alunos do último ano
do Ensino Médio, justamente
aqueles que prestam o ENEM,
isso é bastante prejudicial”,
destaca.

Michelle pondera ainda as
diferenças existentes entre en-
sino público e particular como,
por exemplo, a carga horária
semanal, disciplinas ofertadas,
dentre outras questões. “A não

oferta de conteúdo aos alunos
da rede pública, ainda que por
períodos curtos de tempo, tor-
na-se ainda mais prejudicial,
especialmente para os candida-
tos do ENEM. Além disso, ain-
da que a rede pública crie al-
ternativas para ofertar e minis-
trar o conteúdo aos alunos es-
sas alternativas não atingirão a
totalidade dos alunos dessa
rede; isso porque sempre ha-
verá uma parcela, mesmo que
pequena, que não disporá dos
meios necessários para acessar
o conteúdo, seja porque não
possui o equipamento necessá-
rio, ou não tem acesso à inter-
net, ou mesmo por não poder
se deslocar para buscar as ati-
vidades impressas na escola.
Todas essas questões são jus-
tificativas bastante significati-
vas e suficientes para embasar
o adiamento do ENEM”, com-
pleta.

O Ministro interino da Saú-
de, do Governo Federal, Eduar-
do Pazuello, destinou na quin-
ta-feira (21/5), R$679.890,06
para a Santa Casa de Miseri-
córdia de São Sebastião do
Paraíso. A medida consta na
Portaria nº 1.393, publicada na
edição de sexta-feira (22/5),
no Diário Oficial da União. A
iniciativa é parte do auxílio fi-
nanceiro emergencial repassa-
do às santas casas, aos hospi-
tais filantrópicos sem fins lu-
crativos.

A iniciativa do ministro é
amparada na Constituição e Leii
nº 13.995, de 5 de maio de
2020. As normas dispõem so-
bre a prestação de auxílio fi-
nanceiro emergencial da União
aos hospitais e instituições. Jun-

Ministro interino da Saúde, Pazuello
envia R$ 670 mil para a Santa Casa

tas estas unidades participam,
neste ano, de forma comple-
mentar do Sistema Único de
Saúde (SUS) com o objetivo de
atuar de forma coordenada no
controle do avanço da pandemia
da Covid-19.

De acordo com o artigo 1º
da Portaria, que dispõe sobre
a execução da Lei nº 13.995,
de 5 de maio de 2020, que es-
tabelece recursos de auxílio
financeiro emergencial para o
controle da pandemia. Segun-
do o Governo Federal estão
previstos R$ 2 bilhões a se-
rem disponibilizados aos Es-
tados, Distrito Federal e Mu-
nicípios, em duas parcelas. A
primeira parcela transferida é
no montante de R$340 mi-
lhões e deverá ser destinada

às santas casas e aos hospi-
tais filantrópicos sem fins lu-
crativos constantes nos Pla-
nos de Contingências dos Es-
tados e Distrito Federal na
data de 12/05/2020. Também
abrange às santas casas e aos
hospitais filantrópicos sem
fins lucrativos situados nos
Municípios brasileiros que
possuem presídios, para
enfrentamento da emergência
de saúde pública de importân-
cia internacional decorrente
do Coronavírus.

O critério de rateio para alo-
cação dos recursos financeiros
teve como base o quantitativo
de leitos SUS cadastrados no
Cadastro Nacional de Estabe-
lecimentos de Saúde-CNES até
a data de 12 de maio. Quanto a

segunda parcela de R$1,6 bi-
lhões será transferida até sete
dias contados da data de publi-
cação desta Portaria e será dis-
tribuída com base na análise da
evolução da pandemia no País.
Serão utilizados como critério
de rateio dos recursos os indi-
cadores que evidenciem a si-
tuação epidemiológica constan-
te em nota técnica a ser elabo-
rada pelo Ministério da Saúde
e divulgada no sítio eletrônico
institucional, observados os
requisitos previstos na Lei nº
13.995, de 2020.

Também foi fixado o pra-
zo de cinco dias uteis,  a con-
tar do recebimento de cada
parcela pelos Fundos Estadu-
ais, Distrital e Municipais de
Saúde, para que os gestores

locais efetuem o pagamento do
auxílio financeiro emergencial
aos estabelecimentos de saú-
de. Os Estados, o Distrito Fe-
deral e os Municípios deverão,
imediatamente, disponibilizar
em sítio oficial específico na
rede mundial de computado-
res (inter-net), com ampla
transparência, os montantes
transferidos a cada entidade
beneficiada, contendo no mí-
nimo, razão social, estado,
município, número de inscri-
ção no Cadastro Nacional de
Pessoa Jurídica (CNPJ) e Có-
digo CNES, em conformida-
de com o § 2º do art. 4º da Lei
nº 13.979, de 2020.

A integralidade dos recur-
sos transferidos às entidades
beneficiadas deverá ser aplica-

da, obrigatoriamente, na aqui-
sição de medicamentos, supri-
mentos, insumos e produtos
hospitalares para o atendimen-
to adequado à população. Tam-
bém poderá ser utilizado na
aquisição de equipamentos e na
realização de pequenas refor-
mas e adaptações físicas para
aumento da oferta de leitos de
terapia intensiva.

O dinheiro poderá ser apli-
cado ainda no respaldo ao au-
mento de gastos que as entida-
des terão com a definição de
protocolos assistenciais espe-
cíficos para enfrentar a Pande-
mia da Covid-19 e, ainda, com
a contratação e o pagamento
dos profissionais de saúde ne-
cessários para atender à de-
manda adicional.
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O corpo do gerente do
Banco do Brasil em Guaxupé,
Alexandre Vieira Rodrigues,
39, assassinado durante tenta-
tiva de assalto na manhã de
quarta-feira (20/5), foi sepul-
tado no cemitério de Alpinó-
polis, sua terra natal (21/5). Um
dos assaltantes, Heber Vascon-
celos Lopes, 35, também
morreu em confronto com a
polícia, quando saía da agência.
A morte de Alexandre causou
comoção. Funcionários da
agência do banco em São Se-
bastião do Paraíso lhe presta-
ram homenagem.

O delegado Cleyson Brene,
chefe do setor de Inteligência
do 18.º Departamento da Po-
lícia Civil em Poços de Caldas,
em entrevista informou novos
detalhes sobre o caso. Confor-
me explicou,  Alexandre estava
na AABB na tarde de terça-
feira (19), quando foi rendido
por assaltantes, que também
rende-ram os caseiros do
clube. To-dos foram levados

Funcionários do BB em Paraíso homenageiam
colega morto durante assalto em Guaxupé

segurança da agência bancá-
ria, desconfiou que estava
sendo monitorado por policiais
do lado de fora e tentou sair
com a arma apontada para a
nuca do gerente do banco. E,
nesse momento, pode ter as-
sustado com a dinâmica dos
policiais, e acabou efetuando
um disparo que alvejou a
vítima e foi fatal”, explicou o
delegado.

Na entrevista o delegado
Clyeison Brene disse que
imagens gravadas por câmeras
estão sendo analisadas, “para
entender a dinâmica dos fatos”.

Heber Vasconcelos Lopes,
o assaltante alvejado e morto,
era natural de Guaxupé, teria
cumprido regime prisional se-
miaberto e na véspera do
assalto, dia 19, teve progressão
no regime prisional e foi posto
em liberdade.

Até ser concluída esta
edição não foram divulgadas
novas informações sobre o
caso.
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A manhã desta quarta-feira
começou movimentada no cen-
tro de Guaxupé. Uma tentativa
de assalto ao Banco do Brasil
mobilizou policiais militares e
civis que fizeram o cerco a
agência. Houve troca de tiros.
Um dos assaltantes identifica-
do como Heber Vasconcelos
Lopes, 35 anos, foi baleado na
porta do banco.

O gerente Alexandre Vieira
Rodrigues, 39 anos, que esta-
va ao lado, como refém, tam-
bém foi alvejado na cabeça.
Socorrido e encaminhado para
a Santa Casa pelo resgate do
Corpo de Bombeiros, também
não resistiu e veio a óbito. Fa-
miliares dele que estavam re-
féns de outros assaltantes fo-
ram liberados por volta das 10
horas na BR-491 próximo a
AABB, sentido a Guaranésia.

Segundo informações a
movimentação teve início por
volta das 8 horas. Um grande
cerco policial foi montado  na
Avenida Conde Ribeiro do Vale,
ruas adjacentes e nos fundos
da agência.

Gerente do BB e um assaltante são mortos
em tentativa de roubo em Guaxupé

Por volta das 8h30 foram
ouvidos barulhos de tiros com
duas pessoas sendo alvejadas.
Segundo informações, próximo
onde estava caído Heber havia
uma sacola com dinheiro.

De acordo com informa-
ções, o gerente Alexandre
Vieira, a esposa dele e um filho
foram feitos reféns de manhã.
Enquanto assaltantes ficaram
na residência do gerente ele foi
conduzido para agência. Ainda

de acordo com informações
preliminares, no interior da
agência Alexandre foi alvejado
na cabeça por um dos assal-
tantes.

Depois que a policia verifi-
cou não ter mais nenhuma ou-
tra pessoa no banco, houve
uma movimentação de viaturas
em direção ao aeroporto da ci-
dade onde foi realizado um cer-
co policial, mas nenhuma pes-
soa foi presa.

Dois helicópteros da polí-
cia sobrevoaram a região na
tentativa de encontrar outros
integrantes do grupo. A partir
de informações dos veículos
em que os integrantes do ban-
do estavam a polícia realizou
cerco bloqueio em várias ro-
dovias da região, inclusive em
São Sebastião do Paraíso. Um
dos helicópteros, com inte-
grantes do BOPE (Batalhão de
Operações Especiais) teria se
deslocado de Belo Horizonte
para Guaxupé.

Por volta das 10h15 famili-
ares do gerente que estavam
como reféns dos assaltantes
foram liberados na rodovia BR-
491, sentido a Guaranésia. O
comandante do 43º Batalhão da
Polícia Militar de São Sebasti-
ão do Paraíso, tenente-coronel
Charles Batista, estava em
Guaxupé acompanhando de
perto as operações. Pelo me-
nos dois veículos, uma cami-
nhonete e um Gol estão sendo
procurados pela polícia nos
quais o restante da quadrilha
teria fugido.
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Alexandre Vieira Rodrigues, gerente do Banco morto no assalto

Sete pessoas foram aborda-
das na tarde de terça-feira (19/
5) em São Sebastião do Paraí-
so, suspeitas por venderem
produtos sem alvará ou regis-
tro na Anvisa. Eles se apresen-
tavam como sendo da área da
saúde, e quando atendidos ofe-
reciam os produtos, entre eles
travesseiros, mantas e cintas
massageadoras com proprieda-
des “terapêuticas”. O material
foi apreendido pela fiscalização
da prefeitura e os suspeitos,
após ouvidos, liberados pela
PM.

Segundo informações da
PM, os vendedores estariam
oferendo os produtos suspei-
tos no bairro Paraíso do Bos-
que, tendo moradores descon-
fiado da ação dos indivíduos e
acionado a polícia. Militares
localizaram os suspeitos e foi
solicitada a presença de fiscais
da Prefeitura com a Guarda
Municipal.

Foram abordadas sete pes-
soas, além do motorista de uma
van que os transportava de um
bairro para o outro. Conforme
informações, não foi apresen-
tado o alvará sanitário e os pro-
dutos não tinham selo do
Inmetro e registro na Anvisa,
que é obrigatório para qualquer
equipamento com finalidade te-
rapêutica.

A polícia registrou a identi-
dade de todos e logo em segui-
da foram liberados. O grupo
seria de Franca (SP) e estaria
representando uma empresa de
São Paulo.

A Vigilância Sanitária alerta
a população e orienta que evite
receber pessoas estranhas em

Moradores desconfiam e
acionam PM para vendedores
de produtos  “terapêuticos”
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casa, principalmente em razão
da pandemia do coronavírus.
Qualquer denúncia pode ser
direcionada diretamente para o
telefone 3539-5003.

PROCON
ALERTA

O coordenador do Procon,
Fábio Martins, alerta que diver-
sos golpes já foram registrados
neste ano e orienta para que a
população fique atenta. Segun-
do ele, ainda na terça-feira, foi
registrado o famoso golpe da
lista telefônica. “Na semana
passada foi o golpe do emprés-
timo fácil via internet, no qual
a suposta empresa pede depó-
sitos antecipados para liberar o
dinheiro, mas não libera”.

De acordo com o coorde-
nador no Procon, em março
também houve o atendimento
no golpe do colchão, no qual o
consumidor comprou um col-

chão de 14 mil reais, e em fe-
vereiro foi o golpe do cartão/
motoboy, no qual a empresa do
cartão liga e informa compras
irregulares, e o consumidor
passa informações pessoais e
do cartão, chegando até mes-
mo buscar o cartão na residên-
cia do morador.

Fábio destaca que são gol-
pes em todos os meios e os
responsáveis não poupam
criatividade. “Sem contar as
compras em sites que não en-
tregam produto, e o golpe do
boletim de quitação, no qual o
consumidor procura no Google
como quitar seu empréstimo,
aparece os anúncios, ele entra
em contato, é gerado o boleto,
paga, mas o boleto não é do
financiamento”, finaliza.

RELEMBRE
Embora não tenha sido con-

firmada relações, o caso regis-

trado na terça (19/5) lembrou
um golpe que vinha se tornan-
do comum em São Sebastião
do Paraíso: o golpe do colchão,
e que também foi registrado re-
centemente no município con-
forme informou o coordenador
do Procon. Nele, vítimas, ge-
ralmente idosas, eram coagidas
a assinarem contratos de com-
pra de colchões comuns e man-
tas massageadoras que têm
preço de mercado em torno de
R$ 400, mas chegavam a ser
vendidos por valores entre 6 e
12 mil reais.

Em um desses casos regis-
trado pelo Procon Municipal,
um idoso, 62 anos, com pro-
blemas auditivos e que fazia
tratamento junto ao CAPS, aca-
bou sendo prejudicada. A épo-
ca, o idoso foi abordado pelos
vendedores em sua residência,
que teriam se aproveitado das
condições da vítima para ven-
der dois colchões “milagrosos”,
no valor total de quase R$ 25
mil reais. A vítima se encon-
trava sozinha em sua residên-
cia no momento do ocorrido e
no dia seguinte, esses mesmos
vendedores foram busca-lo
no CAPS onde é atendido.

Na época, quando a neta da
vítima e familiares perceberam
o que tinha acontecido, tenta-
ram cancelar a compra com a
empresa responsável pela ven-
da, mas sem sucesso. Todavia,
graças a ação rápida da famí-
lia, que percebeu o golpe a tem-
po e procurou o Procon, que
por sua vez auxiliou-os, o con-
trato foi cancelado, pois ainda
se encontrava no prazo de até
sete dias para a desistência.

para a casa do gerente onde
se encontra-vam sua esposa e
dois filhos.

Segundo o delegado, assal-
tantes permaneceram toda a
noite na residência de Alexan-
dre, que por volta das 8 horas
foi levado à agência por um dos
assaltantes. Na saída, ainda de
acordo com informações do

delegado Brene, Alexandre foi
morto pelo assaltante com um
tiro na cabeça.

Esposa e filhos do gerente,
bem como os caseiros da AABB
foram colocados em liberdade
ainda na manhã de quarta-feira.

“Não houve subtração de
dinheiro. Tudo indica que o
autor, após render também o

Uma residência no bairro
São Judas, em São Sebastião
do Paraíso, pegou fogo na
noite de ontem (19/5), após o
morador, um idoso de 91 anos,
acender uma vela que teria
ocasionado o incêndio. De
acordo com informações do
Corpo de Bombeiros, a vítima
encontrava-se fora do local e
não chegou a se ferir, mas foi
encaminhada para a UPA para
atendimento médico.

Bombeiros se deslocaram
até o local após terem sido
acionados por volta das 22h. A
casa estava tomada pelo fogo e
foram gastos cerca de cinco
mil litros de água para conter
as chamas, evitando que elas se
propagassem em residências
vizinhas.

Residência
desabada

após incêndio
ocasionado por

vela no São Judas

Segundo informações, ob-
servou-se que na residência
havia acumulo muito grande de
materiais recicláveis entre outros
objetos, que teriam dificultado
controlar o incêndio. O material
estava armazenado tanto no
terreno quando na própria
residência. Devido calorimetria
e estrutura ter sido gravemente
afetada, a casa desabou.

Segundo bombeiros, solici-
tantes informaram que o incên-
dio teria sido ocasionado por
uma vela que foi deixada acessa
pelo morador, tendo em vista
que na residência não há energia
elétrica. Bombeiros orientam
para que a população tenha
cuidado com o uso de velas
dentro da residência a fim de
evitar possível incêndio.

Tiel/Jornal do Sudoeste

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,

banheiros soc., lavand

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03

qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,

terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-

cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia

cob., área lazer com banh. E cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)
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Investir recursos na Educa-
ção é uma prática que exige vi-
são e perspectiva política de que
o resultado é o desenvolvimen-
to de pessoas, para atuarem de
maneira humanizada e compe-
tente nas mudanças e transfor-
mação da sociedade. Pensando
desta forma, o deputado fede-
ral Emidinho Madeira reuniu-se
sexta-feira (15), através de
vídeoconferência, com direto-
res de Institutos Federais do Sul
de Minas e representantes da
Universidade Federal de Alfenas
(UNIFAL), para anunciar recur-
sos às instituições.

Participaram da reunião on-
line, o reitor do Instituto Fede-
ral do Sul de Minas, Marcelo
Bregagnoli, o ex-diretor do Ins-
tituto Federal - Campus Mu-
zambinho, Luiz Carlos Macha-
do, o atual diretor, Renato Apa-
recido de Souza, o diretor do
Instituto Federal - Campus
Passos, João Paulo Gomes, a
pró-reitora da UNIFAL, Eliane
Rezende, o vereador de Passos,
Iran Parreira e o líder político
de Alfenas, Amadeu Pelozo.

De acordo com Emidinho
Madeira, a indicação destes re-
cursos foi feita através de um
levantamento das principais
prioridades das instituições de
ensino na região e, em breve
pretende anunciar mais recur-
sos a outras entidades.

 "No final do ano passado,
indicamos aproximadamente
R$ 1 milhão para o Iinstituto
Federal - Campus Muzam-
binho e agora recebemos o pe-
dido do vereador de Passos,
Iran Parreira e de nossa lide-
rança em Alfenas, Amadeu
Pelozo, para ajudar a estas ins-
tituições. Mas continuaremos

trabalhando em prol das demais
instituições de ensino da nossa
região. Estamos indicando o
valor de R$ 153 mil para o Ins-
tituto Federal - Campus Pas-
sos e R$ 153 mil para a Uni-
versidade Federal de Alfenas.
A Educação amplia horizontes,
aumenta as escolhas, influen-
cia no crescimento econômi-
co, prepara para desafios e gera
mudanças. A educação é con-
siderada a base da formação
humana e é responsável pela
expansão da mente, melhoran-
do as condições sociais e finan-
ceiras para os profissionais",
declarou o deputado.

Segundo o professor Luiz
Carlos Machado, ex-diretor do
Instituto Federal - Campus
Muzambinho e atual assessor
do deputado, na área da edu-
cação, o investimento irá aju-
dar a preparar as instituições
para o pós-crise do novo coro-
navírus.

"Neste momento de grande
dificuldade financeira que atra-
vessa o país, estamos investin-
do nas Instituições de Educa-
ção para depois desta crise, ter-
mos escolas mais preparadas
e atualizadas para receber os
alunos e dar a eles condições
mais adequadas, para que pos-
sam permanecer incentivados
na continuidade de suas forma-
ções profissionais. Para for-
marmos profissionais capaci-
tados e atualizados temos que
investir recursos nas escolas,
na aquisição de equipamentos,
na melhoria de suas estruturas
físicas e no custeio das ativi-
dades de rotina. Estes recur-
sos que ora, estamos destinan-
do a estas Instituições, atende-
rão toda uma região, na qual

estamos inseridos, benefician-
do a população de diversos
municípios, que acreditam que
as mesmas darão a seus filhos
a maior herança que os pais
deixam: a educação".

Considerando que estas
Instituições, hoje contempladas
com recursos do nosso Man-
dato, atuam também em diver-
sas atividades na sociedade, as
pessoas poderão a partir de
agora ter suas expectativas
melhor atendidas, afirma Luiz
Carlos Machado.

A pró-reitora da Universida-
de Federal de Alfenas, Eliane
Rezende, expressou sua grati-
dão pelo recurso. "Essa emen-
da de bancada vem para equi-
pamentos, estudaremos a me-
lhor forma para de utilizar tudo
isso e de também fazer o reco-
nhecimento do apoio que o se-
nhor tem dado para nossa uni-
versidade, para educação. Dei-
xo registrado aqui,  nosso agra-
decimento,  nosso carinho por
esse apoio que o senhor está
nos dando", agradeceu a dou-
tora Eliane Rezende.

Segundo Renato Aparecido
de Souza, diretor do Instituto
Federal - Campus Muzam-
binho, o valor da emenda des-
tinada à instituição é histórica.
"Estávamos buscando um pa-
drinho para finalizar o nosso
curso de Medicina Veterinária
e o deputado de pronto nos
abraçou e no final do ano pas-
sado aportou o equivalente a 1
milhão de reais. Foi uma emen-
da histórica para o Campus
Muzambinho, nós nunca tínha-
mos recebido, em 67 anos, um
valor tão elevado. E evidente-
mente que eu preciso também
externar esse agradecimento e

reconhecimento ao professor
Luiz Carlos, que foi o último
diretor e com certeza  estrei-
tou os laços com o deputado,
fez com que tivesse uma con-
fiança no Campus Muzam-
binho e todos esses resultados
que tivemos no ano passado e
teremos nos próximos anos, se
deu também por esse laço com
o deputado Emidinho Madeira",
enfatizou Renato.

O diretor do Instituto Fe-
deral - Campus Passos, João
Paulo Gomes, afirmou que o
recurso veio em boa hora e
também agradeceu a parceria
do deputado federal Emidinho
Madeira.

"Em nome do Campus Pas-
sos agradeço a destinação des-
sa emenda, ela será muito útil
nesse momento que estamos
vivendo. Além do poço artesi-
ano, estamos adquirindo o
mobiliário, carteiras universitá-
rias, também equipamentos
para laboratório de química,
então essa emenda veio em boa
hora", disse.

 "Agradeço o apoio do de-
putado Emídinho Madeira na li-
beração de sua contraparte da
emenda de bancada mineira,
destinada às Instituições Fede-
rais de Ensino. Esse valor que
está sendo encaminhado para
o Campus Passos vai fazer uma
diferença muito grande para
que possamos continuar exe-
cutando nossas atividades de
ensino, pesquisa e extensão. A
gente tem certeza que além dis-
so, essa parceria fortalece o de-
senvolvimento regional, aten-
dento as demandas", comple-
tou o reitor do Instituto Fede-
ral do Sul de Minas, Marcelo
Bregagnoli.

Instituto Federal do Sul de Minas e
Universidade Federal de Alfenas foram contemplados

Emidinho Madeira anuncia
recursos para instituições
de ensino do Sul de Minas

FOTOS: Reprodução

Como parte da semana co-
memorativa em alusão ao seu
aniversário de 95 anos, a
Sicredi das Culturas RS/MG
realizou nesta segunda-feira,
21, o crédito de mais de R$
7,02 milhões na conta dos seus
associados. Este valor refere-
se à participação do associa-
do nos resultados que a coo-
perativa teve em 2019. Ou
seja, após serem apurados os
resultados do exercício e rea-
lizadas as destinações legais
e estatutárias, a cooperativa
divide com seus associados o
resultado líquido do exercício.
Além do valor de R$ 7,02 mi-
lhões, a cooperativa creditou
no mês dezembro de 2019, R$
2 milhões em juros pagos ao
capital social. Dessa forma, o
valor total entregue ao asso-
ciado da Sicredi das Culturas
RS/MG, referente ao exercí-
cio de 2019, será de R$ 9,02
milhões.

O volume total do resul-
tado de 2019 ultrapassou os
R$ 40 milhões, registrando o
crescimento de 16% em re-
lação ao ano anterior. Em
2019, a Sicredi das Culturas

Sicredi distribui mais de
R$ 7 milhões para os associados

Valor foi depositado diretamente na conta do associado nesta quinta-feira, 21

RS/MG fechou o ano com
com patrimônio líquido de R$
238,6 milhões e com R$ 1,8
bilhões em recursos adminis-
trados.

Neste ano, o recurso foi
depositado na conta-poupan-
ça dos associados. O presi-
dente da cooperativa, Antenor
José Vione, destaca que
"quanto mais o associado re-
alizar suas transações finan-
ceiras com o Sicredi, maior
será sua participação nos re-
sultados anuais, uma vez que
a distribuição dos resultados
entre os associados é feita de
acordo com o que cada um
movimenta com a cooperati-
va", complementando ainda
que esta agregação de renda
é um dos diferenciais das ins-
tituições financeiras coopera-
tivas, já que os resultados
retornam para os associados
ao final de cada exercício.

Outras ações: como parte
da programação especial de
aniversário, a instituição finan-
ceira cooperativa realizou nes-
ta quarta-feira, 20, o lança-
mento do livro histórico "Do
passado que ensina ao futuro

que inspira - Sicredi das Cul-
turas RS/MG 95 anos". O con-
teúdo já está disponível nas
páginas do Facebook e Insta-
gram da cooperativa (@sicre
didasculturasrsmg) e no site

sicredi.com.br/culturasrsmg.
Também nesta quinta-feira,
21, a cooperativa envolveu
todos os colaboradores das 18
agências em uma palestra
online de Leandro Karnal, que

é historiador, doutor em His-
tória Social pela USP e pro-
fessor na Unicamp. No en-
contro virtual, o profissional
destacou a capacidade e ne-
cessidade da adaptação e da

reinvenção, bem como, da es-
tratégia neste momento de
pandemia. Contextualizou ain-
da a importância histórica do
cooperativismo para a civiliza-
ção, "o cooperativismo é um
equilíbrio em que é possível
abrir mão da individualidade
para potencializar a sua força
e para superar este momento,
nada melhor do que a união.
É preciso concentrar-se naqui-
lo que nos une e não naquilo
que nos separa", afirma
Karnal.

Sicredi das Culturas hoje:
A Sicredi das Culturas RS/MG
conta atualmente com cerca
de 58 mil associados em 13
municípios da região noroeste
no Rio Grande do Sul e um
município de Minas Gerais,
estado em que a cooperativa
está expandindo, com uma
área de ação total de 28 mu-
nicípios na região sudoeste,
somando 41 municípios na sua
área de abrangência. No es-
tado mineiro, a cooperativa
conta com uma agência em
operação, no município de São
Sebastião do Paraíso.

(por Raíza Goi Borba)

Destinação atende definição dos associados nas assembleias de núcleo realizadas
nos municípios da área de atuação da cooperativa no mês de fevereiro

e validada pelos delegados em assembleia geral

Divulgação

Reparos e melhorias
são feitas no

Parque da Lagoinha,
mas ainda

faltam algumas

Prefeitura construiu passarela de ferro ligando uma das
laterais do Parque com pequena Ilha dentro do lago

Sebastião T. Ribeiro

Sebastião Tadeu Ribeiro

Sem dúvida nenhuma o
Parque da Lagoinha ou Pra-
ça Sta. Paula Frassinetti é
um dos locais dentro do pe-
rímetro urbano de São Se-
bastião do Paraíso mais vi-
sitados. Com toda sua be-
leza, este ponto turístico re-
cebeu o título de uma das
"7 Maravilhas" existentes no
município paraisense . En-
tão, precisa ser bem cuida-
do, preservado e melhora-
do para receber com segu-
rança, limpeza e conforto os
seus visitantes, turistas e os
paraisenses.

Por determinação do
prefeito Walker Américo, as
Secretarias de Obras e do
Meio Ambiente do municí-
pio fizeram serviços de re-
paros e melhorias na infra-
estrutura do Parque. Den-
tre outros, a pintura da an-
tiga casa das bombas
d'água, consertados e me-
lhorados os canteiros arre-
dondados de alvenaria em
torno das árvores e arbus-
tos. Foram recuperados e
refeitos bancos de assentos
e construída pequena pas-
sarela de ferro, ligando uma

das laterais da Praça com a
pequena ilha, dentro do
Lago.

Mas ainda precisam ser
feitos alguns importantes e
necessários serviços, sen-
do, consertar buracos da
queda de pedras cabo ver-
de que protegem contra o
desmoronamento das pa-
redes do barranco em tor-
no do lago, acabar com as
sujeiras provocadas por fe-
zes de pássaros que em-
porcalham o piso e os te-
lhados dos quiosques das
lanchonetes,  fazer pintura
nas passarelas e nas grades
de proteção em torno do
Lago e colocar guardas,
vinte e quatro horas, todos
os dias do ano para pro-
porcionar maior segurança
aos visitantes, frequenta-
dores, a quem reside nas
proximidades ou presta
serviços em torno do Lago.

Tomando estas neces-
sárias providências, com
certeza o Parque da Lago-
inha ficará mais limpo, se-
guro e mais lindo para fa-
zer jus ao título de uma das
"7 Maravilhas" no Municí-
pio de São Sebastião do
Paraíso.
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Por João Oliveira

Com as aulas suspensas
por tempo indeterminado, o
município, para diminuir o im-
pacto na formação das crian-
ças e adolescentes de São Se-
bastião do Paraíso, adotou
como alternativa o ensino re-
moto, com distribuição de ati-
vidades aos alunos que devem
ser acompanhados pelos pro-
fessores em regime de home
office.

No início da pandemia,
quando se suspendeu as aulas,
as escolas entraram em reces-
so escolar que durou 15 dias,
e esses dias devem ser distri-
buídos quando o calendário
escolar for reorganizado. Ain-

Secretária municipal explica funcionamento da
Educação durante período da pandemia

da não se fala em reposição de
aulas.

Conforme explica a secre-
tária de Educação, Maria
Ermínia Preto de Oliveira Cam-
pos, as atividades remotas se-
rão destinadas ao cumprimen-
to das horas letivas, de acordo
com parecer do Conselho Na-
cional de Educação (CNE).
Essas atividades remotas, con-
forme destaca Maria, serão res-
ponsabilidade do gestor e do
coordenador pedagógico,  bem
como o acompanhamento da
realização e devolução das ati-
vidades remotas pelo aluno,
assim como o registro do
acompanhamento das ativida-
des realizadas pelo professor,
que deverá cumprir sua carga

horária de home office medi-
ante registro e monitoramento
do gestor e do coordenador
pedagógico, inclusive a carga
horário de módulo II.

"As atividades remotas va-
lerão como dia letivo, segundo
parecer do CNE e cada profes-
sor cumprirá a carga horária
por meio da realização das ati-
vidades destinas aos alunos:
correção destas e devolutiva
aos alunos e formação via es-
cola ou Secretaria Municipal de
Educação, conforme o Ato
Normativo.

Os professores estão em
trabalhando em casa, mas ha-
vendo necessidade de se des-
locarem à escola onde traba-
lham, lá terão os equipamen-

tos necessários (EPIs) para se
protegerem, como máscara,
álcool e sabão para higienização
das mãos", ressalta.

Em relação aos diretores,
vice-diretores, auxiliares de
secretaria, merendeiras, servi-
dores da limpeza, coordenado-
res pedagógicos, que não fa-
zem parte do grupo de risco,
que precisam estar na escola
está sendo feito revezamento de
turno e não de dias. "Profes-
sores eventuais, de informá-
tica, de biblioteca e de ajusta-
mento funcional estão em
home office, participando de
cursos on-line para colabora-
rem com os professores e com
os profissionais das escolas nas
atividades remotas; se neces-

sário, ajudarão nas escolas,
mas alguns servidores solicita-
ram férias-prêmio".

De acordo com Maria
Ermínia, os 200 dias letivos
foram suspensos e o que ocor-
re é que deverão ser cumpri-
das 800 horas no mínimo, e que
não se fala até o momento em
reposição. Quanto ao trabalho
dos professores, ela destaca
que confecção de envelopes,
por exemplo, pelos educadores
para a entrega das atividades,
poderão ter carga horária des-
contada.

Acrescenta ainda que ne-
nhum professor está sendo
obrigado a gravar videoaulas,
e sim cumprir com atribui-
ções inerentes ao seu cargo

dentro da carga horária, e
aqueles que precisarem de
recursos, poderão entrar em
contato com a instituição a
qual estão ligados.

Em relação aos professores
dos anos finais, estes estão sen-
do orientados pelas assessoras
da Secretaria Municipal de Edu-
cação, e pelo coordenador pe-
dagógico e cada um cumprirá
a sua carga horária, sem pre-
juízo para professores e aluno.
"A Secretaria Municipal de Edu-
cação espera que os servido-
res trabalhem mediante suas
atribuições, condições e possi-
bilidades, contribuindo para a
oferta de atividades remotas
aos alunos da rede municipal",
completa.

Por João Oliveira

Em São Sebastião do Pa-
raíso já foram confirmados 79
casos positivos de dengue. Os
números sofreram um aumen-
to considerável do levanta-
mento feito pela reportagem
do Jornal do Sudoeste na últi-
ma sexta (15/5), quando ha-
via sido confirmado 70 casos
da doença. Já na terça-feira
(19/5) havia 78 casos confir-
mados, tendo aumentado ape-
nas um caso nos últimos três
dias.

Até o momento, já foram
notificados 244 casos prová-
veis da doença (notificados +
confirmados), dos quais já se
descartaram 69. Nas últimas
quatro semanas, a Vigilância
em Saúde notificou 67 casos
e, agora com a chegada do
frio, a expectativa é que os
números diminuam. Em trans-
missão feita ao vivo realizada

Com 244 notificações de casos suspeitos de
dengue, Paraíso tem 79 casos confirmados

pela prefeitura na tarde de quin-
ta-feira (21/5), o secretário de
saúde, Wandilson Bícego
alertou para os números e des-
tacou que o momento em que
vivemos é importante que a
população contribua para o
combate aos focos do mosqui-
to da dengue.

Já foram registrados casos
nos bairros Cidade Industrial,
Centro, São Judas, Vila Santa
Maria, Coolapa, Jardim Inde-
pendência, Riviera, São José,
Jardim Planalto, Sassafrás, Jar-
dim Europa, Diamantina, Vila
Mariana, Vila Formosa, São
Francisco, Mocoquinha, Jar-
dim das Hortência, Lagoinha,
Parque Belvedere, Vila Alza,
Vila Dalva, Santa Tereza,
Veneza, Jardim Acapulco, São
Sebastião, Condomínio Cacho-
eira e Guardinha.

Os agentes de combate à
dengue não têm tido folga e
estão trabalhando com os blo-

queios onde são confirmados
os novos casos, além de veri-
ficar quintais e lugares onde
não precisam ter acesso direto
às residências. A Vigilância ori-
enta para as famílias, sobretu-

do àquelas que estão em isola-
mento social, que verifiquem
locais de possível foco do mos-
quito para que assim elimine a
possibilidade de contaminação
da doença.

ORIENTAÇÕES
- cuidado no armazena-

mento e destinação do lixo,
mantendo-o em recipiente fe-
chado e disponibilizando-o para
recolhimento pela Limpeza Ur-

bana na frequência usual;
- não descartar o lixo ou

qualquer outro material que pos-
sa acumular água no quintal de
casa, no quintal de vizinhos, na
rua ou em lotes vagos;

- verificar a caixa d´água
sempre limpa e totalmente tam-
pada e se as calhas estão livres
de entupimentos para evitar
represamento de água;

- eliminar os pratinhos de
vasos de plantas; caso não seja
possível, mantê-los limpos e
escovados pelo menos três ve-
zes ao dia;

- manter limpos e escova-
dos os bebedouros de animais
domésticos; a água deve ser
trocada diariamente;

- manter piscinas sempre
em uso e devidamente tratadas;

- e caso perceba a manifes-
tação de qualquer sintoma de
dengue ou febre Chikungunya,
procurar imediatamente o cen-
tro de saúde mais próximo.
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O presidente do Tribunal de
Justiça de Minas Gerais (TJ
MG), desembargador Nelson
Missias de Morais, e o chefe
da Polícia Civil do Estado de
Minas Gerais, delegado-geral
Wagner Pinto de Souza, assi-
naram terça-feira (19/5), por-
taria que cria um grupo de tra-
balho voltado para apresentar
soluções de comunicação en-
tre os sistemas utilizados pela
Polícia Civil e pelo Judiciário.

Na oportunidade, o presi-
dente Nelson Missias de Mo-
rais destacou a importância da
interação entre os dois órgãos
para que seja aprimorado o
acesso de dados entre eles.

O delegado-geral Wagner

TJMG e Polícia
Civil buscam

interligar sistemas
Pinto explicou que essa inter-
ligação entre os sistemas irá
facilitar o trabalho, celeridade
nos trabalhos do TJMG e Po-
lícia Civil. “Trata-se de um
marco histórico essa interliga-
ção de sistemas”, pontuou o
delegado.

O superintendente adminis-
trativo adjunto e presidente elei-
to, desembargador Gilson Soa-
res Lemes, o supervisor do Gru-
po de Monitoramento do Siste-
ma Carcerário (GMF) do TJ
MG, desembargador Júlio Cezar
Gutierrez, os juízes auxiliares da
Presidência, Luiz Carlos Re-
zende e Santos e Delvan Barce-
los Junior, acompanharam a
assinatura da portaria.

Grupo de trabalho proporá formas
de consolidar essa conexão

Governador Romeu Zema
fecha acordo com Poderes

O governador Romeu Zema
se reuniu, quinta-feira (21/5),
no Banco de Desenvolvimento
de Minas Gerais (BDMG), com
os chefes dos Poderes Legis-
lativo e Judiciário, para discu-
tir a situação financeira de Mi-
nas Gerais. O governador apre-
sentou a situação financeira por
que passa o Estado, agravada
pela pandemia do coronavírus.
O chefe do Executivo pediu
solidariedade para arcar com o
ônus financeiro decorrente da
paralisação das atividades eco-
nômicas.

Os presidentes da Assem-
bleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), Agostinho Pat-
rus; do Tribunal de Justiça do
Estado de Minas Gerais
(TJMG), Nelson Missias; do
Tribunal de Contas do Estado
de Minas Gerais (TCEMG),
Mauri Torres, e o procurador-
geral de Justiça do Estado de
Minas Gerais, Antônio Sérgio
Tonet, se solidarizaram e de-
monstraram o desejo de con-
tribuir.

Em maio, devido a recurso
extraordinário, o valor pago
mensalmente pelo Executivo
para garantir a autonomia ad-
ministrativa e financeira dos
outros Poderes foi repassado
integralmente. No entanto, os
recursos poderão passar por
uma adequação no fluxo de
pagamento em junho, em de-
corrência da queda de arreca-
dação, situação que agravou
ainda mais o caixa do Estado.

“Não foi proposto redução
de valor. O que foi acordado é
que repassaremos um percen-
tual. O restante será comple-
mentado no mês seguinte. A
ideia é adotarmos este modelo
até que a pandemia passe e o
Estado tenha condição de re-

cuperar a arrecadação”, expli-
cou Zema.

De acordo com o governa-
dor, a reunião foi pautada por
um diálogo aberto e transpa-
rente. “O secretário de Estado
de Fazenda, Gustavo Barbosa,
apresentou o atual cenário fi-
nanceiro do Estado. Os Pode-
res entenderam a situação e
estão dispostos a participar jun-
to ao Executivo do esforço para
que possamos passar por este
período de dificuldades. A cri-
se não é eterna”, afirmou.
Zema enfatizou que esses re-
cursos são direito dos Poderes
receberem, assegurados cons-
titucionalmente.

 
RECEITAS

EXTRAORDINÁRIAS
Para explicar sobre a séria

situação financeira em que Mi-
nas Gerais se encontra, Romeu
Zema relatou que só conseguiu
fechar as contas de abril devi-
do a um recebimento extraor-
dinário de R$ 782 milhões de
um crédito do antigo Banco do

Estado de Minas Gerais (Bem-
ge). “Agradeço ao presidente
do Tribunal de Justiça do Es-
tado de Minas Gerais (TJMG),
Nelson Missias, que participou
dessa operação”, disse.

Já em relação a maio, o go-
vernador ressaltou que os com-
promissos serão honrados com
a ajuda de uma decisão judici-
al, que gerou uma receita para
o Estado no valor de R$ 1 bi-
lhão. “O valor refere-se a um
depósito judicial da Vale relaci-
onado à tragédia de Bruma-
dinho”, explicou.

 
NOVO ENCONTRO

O governador reafirmou
que a situação de Minas no
momento é gravíssima, mas
que os Poderes estão unidos e
sensibilizados com a situação.
De acordo com Romeu Zema,
uma nova reunião foi agendada
para 15 de junho, quando será
possível analisar as contas e
chegar a um acordo. “Ficou
claro a boa vontade e disposi-
ção de todos para colaborar

com Minas Gerais. Não somos
Poderes separados. Fazemos
parte de um único Estado, cada
um desempenhando a sua fun-
ção”, finalizou.

 
PRESENÇAS

Estiveram presentes na reu-
nião o vice-governador, Paulo
Brant; o presidente da
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG), Agostinho
Patrus; o presidente do Tribu-
nal de Justiça do Estado de
Minas Gerais (TJMG), Nelson
Missias; o procurador-geral de
Justiça do Estado de Minas
Gerais, Antônio Sérgio Tonet e
o presidente do Tribunal de
Contas do Estado de Minas
Gerais (TCEMG), Mauri Tor-
res.

O secretário de Governo,
Igor Eto; o secretário de Esta-
do de Fazenda, Gustavo Bar-
bosa, e o secretário de Estado
de Planejamento, Otto Levy,
também participaram do en-
contro.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Pedro Gontijo/Imprensa MG

Representantes do Legislativo, Tribunal de Justiça e Ministério
Público se solidarizam com situação financeira de Minas
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As barreiras sanitárias que
estavam montadas desde a tar-
de de quinta-feira (21/5) em
rodovias que dão acesso a São
Sebastião do Paraíso, foram
removidas para outros locais.
A mudança se deu porque a
Nascentes das Gerais, conces-
sionária que administra o sis-
tema integrado pela rodovia
MG 050 e trechos da BR 265 e
491, alegou que os dispositivos
não poderiam permanecer onde
estavam.

As barreiras estavam mon-
tadas na BR-491, no trevo de
acesso ao município na aveni-
da Dárcio Cantieri; na rodovia
Pedro Cerize, saída para São
Tomás de Aquino, Franca; e na
BR-265, próximo ao Parque da
Serrinha.

Foram transferidas para
pontos estratégicos da cidade
por onde chegam veículos vin-
dos do estado de São Paulo,
que são inicio no da avenida
João Pereira, em frente a Se-
cretaria Municipal de Obras,
Trevo da Copasa e no bairro
São Judas, acesso a rodovia
Pedro Cerize.

Com feriado prolongado no
estado de São Paulo com o
objetivo de aumentar o isola-
mento social dado ao grande
número de casos confirmados
de coronavírus, São Sebastião
do Paraíso e cidades da região
como Monte Santo de Minas e
Itamogi, têm feito campanha
para que famílias se conscien-
tizem, e recomendam que
conscientizem parentes ou
amigos a não visitá-las, devido
a grave situação da contamina-
ção pela Covid-19. Conforme
foi decidido, referidos municí-

Concessionária interfere, e barreiras
sanitárias em Paraíso mudam de local

de, além de orientá-las para que
sejam tomadas todas as pre-
cauções. Infelizmente não há
como barrar, mas insistimos
que quem está aqui não vá para
São Paulo e nem quem esteja
lá venha para cá, salvo em caso
de extrema necessidade. O ví-
rus em São Paulo já é trans-
missão comunitária e isso é
perigoso", disse.

Walkinho defendeu que o
isolamento social ainda é a prin-
cipal medida para conter a
transmissão do coronavírus e
lamentou o grande movimento
em alguns pontos da cidade.
Ele citou que em Manaus, por
exemplo, o isolamento fez com
que caísse em 70% a transmis-
são da doença. "Se mantiver-
mos o isolamento, teremos um
resultado positivo e vencere-
mos essa guerra o quanto an-
tes. O isolamento é de extrema
importância neste momento",
completa.

Conforme também anunciou
a prefeitura de Monte Santo
Santo de Minas, será realizada
"parada obrigatória" no trevo de
saída e chegada sentido São
Sebastião do Paraíso. Na bar-
reira será realizada uma triagem
pelos profissionais de saúde
com o apoio da Polícia Militar.

O mesmo acontece em
Itamogi, conforme anunciou o
município "já temos casos con-
firmados na região e em nossa
cidade, por isso tornam-se ne-
cessárias medidas mais duras
quanto à circulação de pesso-
as. Pedimos à população que se
mantenha em distanciamento
social, evitando sair de casa sem
necessidade. Precisamos da co-
laboração de todos".

pios irão realizar barreiras sa-
nitárias até domingo (24/5).

O objetivo não é barrar a
entrada de veículo, mas verifi-
car a situação da saúde dessas

pessoas. Conforme destacou o
prefeito Walker Américo Olivei-
ra, a preocupação é grande,
mas o município não pode im-
pedir a entrada e saída de veí-

culos, já que é um direito do
cidadão de ir e vir. Todavia,
serão realizadas barreiras sani-
tárias.

"Equipes ficarão nos prin-

cipais acessos ao município
medindo temperaturas das pes-
soas e fazendo as orientações
para que as que chegarem aqui,
e saibamos como estão de saú-

Avenida João Pereira Em frente a Secretaria Municipal de Obras

Trevo da Copasa No bairro São Judas, acesso a rovodia Pedro Luiz Cerize

FOTOS: Denis Menezes

Sebastião Tadeu Ribeiro

Há duas semanas, mostra-
mos que a canalização de água
pluvial recentemente construí-
da no Jardim Mediterranèe es-
tava repleta de matos, tanto
dentro do leito, como também
no gramado plantado nós bar-
rancos em volta de toda a ca-
nalização.

Nesta semana fomos até
esta grande e importante obra
de saneamento básico e cons-
tatamos que a Prefeitura man-
dou fazer a capina do mato
no gramado em torno da ca-
nalização, e dentro do leito foi
jogado herbicida. Ficou um
serviço de limpeza muito bem
feito,  só está faltando retirar

Prefeitura providenciou
limpeza e capina no entorno

de canalização no Mediterranèe
de cima do gramado os res-
tos dos montes da capina do
mato.

Esta grande e importante
obra de saneamento no períme-
tro urbano de Paraíso, e tam-
bém a canalização do Córrego
Coolapa, precisam de serviços
constantes de limpeza, tanto
nós gramados dos barrancos,
e também nos leitos destas ca-
nalizações feitas com pedras
cabo verde, serviço chamado
de gabião.

O mato cresce constante-
mente, e nestes locais poderão
sim, se tornarem focos criado-
uros do mosquito transmissor
da dengue e outras doenças que
ceifam a vida  de seres huma-
nos .

Foi feito o serviço de limpeza no gramado
e jogado produto para matar mato dentro da

canalização de água pluvial no Jardim Mediterranèe

Sebastião T. Ribeiro

O juiz da 1.ª Vara Cível da
comarca, Osvaldo Medeiros
Neri, acatou parcialmente pe-
dido feito pela Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso para
suspensão da cobrança da
taxa de esgoto cobrada pela
Companhia de Saneamento de
Minas Gerais (Copasa). A
Prefeitura propôs uma Ação
Civil Pública contra a estatal
e a Agência Reguladora de
Serviços de Abastecimento de
Água e Esgotamento Sanitá-
rio (Arsae) com pedido
liminar. A decisão foi prolatada
no dia 15, e publicada quinta-
feira (20/5).

Na ação, o município ale-
ga que firmou contrato progra-
ma para prestação de servi-
ços de abastecimento de água
e de esgotamento sanitário, in-
cluindo a captação, o trata-
mento e a disposição final e
que as obras para tratamento
de 100% do esgoto da cidade
deveriam ter conclusão no ano
de 2014, todavia, até hoje não
se findaram.

Prefeitura consegue suspensão parcial
da taxa de esgoto cobrada pela Copasa

Diante do descumprimento
das cláusulas contratuais pela
Copasa — o que acarretou
prejuízos aos munícipes e da-
nos ao meio ambiente, a Pre-
feitura pediu a rescisão unila-
teral de contrato de conces-
são e solicitou a indenização
por danos morais coletivos.
Requereu liminar no sentido de
suspender totalmente o paga-
mento da taxa de esgoto pela
população, até que a Copasa
conclua integralmente as
obras e/ou, a suspensão par-
cial da taxa em relação às re-
sidências que pagam, mas não
têm o esgoto tratado.

Em sua decisão o juiz Os-
valdo Neri considerou que a
cobrança integral é válida para
as ligações que já têm o esgo-
to tratado e acatou parcial-
mente o pedido da Prefeitura,
determinando a suspensão
imediata da cobrança para as
ligações que ainda não contam
com o serviço.

A Resolução nº 96 da
Arsae estabelece as tarifas

aplicadas aos usuários do ser-
viço, diferenciando tarifas
EDC (Esgotamento Dinâmico
com Coleta), aplicadas quan-
do não há o tratamento do es-
goto coletado, e tarifas EDT
(Esgotamento Dinâmico com
Coleta e Tratamento), cobra-
das quando houver efetivo tra-
tamento do esgoto coletado.

Conforme Relatório de Fis-
calização Operacional nº 96
realizado no final de 2019, das
26.001 ligações de esgoto do
município, com obras recém
entregues, 1.034 são da mo-
dalidade EDC, ou seja, aten-
didas apenas com coleta, e
24.967 ligações de esgoto na
modalidade EDT, com trata-
mento de esgoto. Além disso,
existem 90 imóveis que não
possuem rede de coleta dispo-
nível, denominados potenciais.

Baseada nestes dados, o
juiz Osvaldo Neri entendeu
que, para as residências em
localidades onde o esgoto sa-
nitário não é tratado, a cobran-
ça deve ser proporcional ao

serviço prestado. Então, para
evitar que aproximadamente
1.100 consumidores continuem
pagando por algo que não lhes
são prestados, foi concedida

liminar parcial, determinando
à Copasa e a Arsae a suspen-
são imediata da taxa de esgo-
to, salientando que recolham
apenas a tarifa EDC (disposi-

ção e coleta) destas residên-
cias. Em caso de descumpri-
mento da determinação foi fi-
xada multa diária de R$ 1 mil.

(por Angélica Dizaró – Ascom Prefeitura).
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